

Ana Lin - Noviembre

Que bueno estar en contacto nuevamente!!

Estos días estuve meditando en Josué 6. Las grandes conquistas no se logran por esfuerzos humanos sino por el esfuerzo de la fe. Les cuento que estuve en el barrio chino comprando algunas cosas para vender en el stand. Ahora tengo sopas picantes, palitos chinos decorados super bonitos, caramelos de gengibre, té tradicional y unas mascarás de limpieza coreana. Estoy muy contenta de poder compartir todo esto con ustedes en las próximas presentaciones. Les cuento uno de los primeros choques culturales que tuve. Fue la primera vez que viaje allá. Había escuchado que en algunos países los hombres para demostrar su amistad caminaban de la mano. Solía pensar: "¿Cómo tienen problema con eso? Son cosas culturales". Pero una vez estaba caminando con una amiga y ella cruzo su meñique con el mío. Para mi fue super raro, en cuanto le pude soltar la mano lo hice y el resto del camino agarre mi pañuelo para tener las manos ocupadas. jajaja En ese momento entendí que entre la teoria y la práctica hay una gran distancia.

Les dejó una obra de arte que me regaló Natalia Pereyra de 12 años. Gracias a las iglesias que se van sumando a este gran desafío. Dios esta pensando en Asia.

Motivos de oración:

Próximos tramites: monotributo, visa y credenciales.

Organizar la gira por el sur.

La salud de mis abuelos y familia en general.



Ana Lin